



VOLUTES

HORTENSE LE CALVEZ

GALERIE CHAMAGNE

Du 16 septembre au 25 octobre 2025



Hortense Le Calvez (née en 1988, vit et travaille à Brest) a étudié à la Rietveld Academy d'Amsterdam (2006-2008), puis au Wimbledon College of Art de Londres (2008-2010).

Son travail s'intéresse aux représentations des énergies et à l'histoire des techniques, en lien étroit avec son expérience de la plongée et de la navigation. Cette pratique lui permet d'aborder la physique du quotidien à travers une attention particulière aux mouvements des gaz et des liquides. Ses volumes et reliefs en céramique traduisent ces observations en formes évoquant des accumulations d'aléas, de débordements et de mécanismes ordinaires.

Oscillant entre flux techniques et atmosphériques, son œuvre met en évidence une entropie domestique où vannes, pompes et robinets laissent échapper des micro-débordements qui participent à des cycles plus vastes, où l'eau et l'air transportent matières et particules en suspension.

Hortense Le Calvez (born in 1988, lives and works in Brest) studied at the Rietveld Academy in Amsterdam (2006-2008) and then at Wimbledon College of Art in London (2008-2010).

Her work focuses on representations of energy and the history of technology, closely linked to her experience of diving and sailing. This practice allows her to explore the physics of everyday life through a particular focus on the movement of gases and liquids. Her ceramic volumes and reliefs translate these observations into forms that evoke accumulations of chance events, overflows and ordinary mechanisms.

Oscillating between technical and atmospheric flows, his work highlights a domestic entropy where valves, pumps and taps release micro-overflow that contributes to larger cycles, where water and air transport suspended materials and particles.

17L

Grès emailé / *Glazed stoneware*
64 x 49 x 33 cm / 25,1 x 19,2 x 13 in
2025

6 500 €



Bras de Mer

Grès émaillé / *Glazed stoneware*
61 x 42 x 29 cm / 24 x 16,5 x 11,4 in
2024

4 500 €



Colonne d'eau

Grès émaillé / *Glazed stoneware*

115 x 59 x 12 cm / 45,2 x 23,2 x 4,7 in
2025

5 000 €



Cumulus

Grès émaillé / *Glazed stoneware*

41 x 44 x 43 cm / 16,1 x 17,3 x 16,9 in
2024

4 000 €



Cheval-vapeur

Grès émaillé / *Glazed stoneware*
43 x 55 x 17 cm / 16,9 x 21,6 x 6,7 in
2025

5 000 €



Seaview 10L

Grès émaillé / *Glazed stoneware*
29 x 43 x 3 cm / 11,4 x 16,9 x 1,2 in
2024

1 000 €



Seaview 20L

Grès émaillé / *Glazed stoneware*
49 x 42 x 3 cm / 19,3 x 16,5 x 1,2 in
2024

1 200 €



Seaview 1,5L

Grès émaillé / *Glazed stoneware*
46 x 34 x 4 cm / 18,1 x 13,4 x 1,6 in
2024

1 200 €



Sinking About

Grès chamotté non émaillé / *Unglazed chamotte stoneware*

66 x 45 x 34 cm / 26 x 17,7 x 13,4 in
2024

5 500 €



Talweg

Grès emailé / *Glazed stoneware*

Bas-relief

150 x 110 x 9 cm / 59 x 43,3 x 3,5 in
2025

7 000 €



Turbulence

Grès émaillé / *Glazed stoneware*
52 x 25 x 51 cm / 20,5 x 9,8 x 20 in
2024

4 500 €



Ebelmen

Grès emailé / *Glazed stoneware*
209 x 100 x 27 cm / 82,3 x 39,4 x 10,6 in
2025

8 500 €



Clés Souples

Grès émaillé / *Glazed stoneware*
47 x 30 x 11 cm / 18,5 x 11,8 x 4,3 in
2024

2 000 €





Galerie Chamagne

3 rue de Beaune 75007 Paris

+33 (0)6 84 20 41 63

@galeriechamagne
www.galeriechamagne.com
